
本日のプログラム ＜ 家族例会『銀河クルージング』 ＞ 
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皆さんこんにちは。やっと日中の暑さも和らぎ朝晩は

涼しくなり、秋の風を感じるようになりました。少しホ

ッとされていると思います。ただ、実はこういう時期こ

そ夏の疲れが出てくる時でもあります。皆様お身体ご自

愛ください。本日の卓話は、「西条ロータリークラブの

歴史を振り返り」という演題で“ハウマウム福祉会につ

いてのお話しをして頂きます。私自身も経緯や内容につ

いては、はっきりと理解しておりません。本田会員、宜

しくお願い致します。 

さて、本日は先週に引き続き「クラブの柔軟性」に関し、尾道ロータリークラブの改革とも思える様

な例会変更についてお話させて頂きたいと思います。 

尾道ロータリークラブは、「多忙な方の欠席に、より理解をしめす」を基本的な考えとして、いろいろ

と考えられております。例会は月 2 回を原則としファジーな考えで回数は決めていく、3・4 回目の例会

はメーキャップのために会員が出席しやすい夜間に行う、他の方の出席は自由。メーキャップの獲得をポ

イント制にして、必要な時に使える様にする。メーキャップ要件に関しても、ガバナー支援委員会主催の

会合によるものは従来通り、それに加えインフォーマル・ミーティング、研修会、クラブ内での各委員会

の 1時間を超えたミーティング出席者、楽しいロータリーライフのため開催する各種同好会の参加もメー

キャップとして認められております。そしてここが重要なポイントで有効期限は 2017-2018 年度内となっ

ております。地区指導者育成セミナーでは、パネリストとして参加されておりました大之木パストガバナ

ーの納得のいかない表情が印象的でもありました。 

皆さんどうお考えでしょうか？一度考えてみてください。

☆Ｍｅｍｏ☆

◇◆◇  プログラムの予告  ◇◆◇
 9 月 28日(木) 月間にちなんで（ロータリーの友） プログラム委員会担当 

10 月 5 日（木） 米山月間にちなんで 東広島 RC 島崎高志 様 

10 月 12 日（木） 例会休み 

10 月 19 日（木） 西条ＲＣの歴史を振り返り（光州ＲＣ交流よもやま話） 今谷敏彦会員 

10 月 26 日（木） 情報集会の発表 

“ ROTARY : MAKING A DIFFERENCE “

西条 RC 2017-18 ﾃｰﾏ 「足元を見つめなおしてみよう！ロータリーに変化を」 



 前回 (9/7) のプログラム

 ＜ 西条ＲＣの歴史を振り返り（韓国ハウマウム福祉会の支援） 本田逸男 会員 ＞ 

【西条ＲＣの継続事業】 

・光州ＲＣとの４５年の交流 

・ハウマウム福祉会の支援 

・西条ＲＣ奨学生支援 

昨年、私のＰＣにウイルスが入り写真データが全て無くなりました。 

ハウマウムの２０周年で使われたパワーポイントを翻訳して頂いた

ものですから古い写真が多いです。 

ハウマウムと言う言葉は、韓国語で「心を一つに」

と言う意味です。 

現在、鄭永基氏とのお付き合いは３ヶ月に一度送

ってくるハウマウムの冊子です。 

【1984 年 鄭永基氏 広島大学に入学 ３４才 

（３３年前）】 

鄭永基氏は東京大学の大学院に合格されたので

すが、自分の志す先生が広島大学に移動され、広島

大学工学部大学院に来られました。 

ＲＣとのかかわりは、米山奨学生として採用され、西条クラブとのお付き合いが始まりました。当時の財満

次平次会長、米山奨学生としてのカウンセラーは川口歯科の先生でした。 

【1985 年 脳性発達障碍児の子供ヒーちゃんを連れ家族が来日】 

韓国では障害者を隠れて育てると言う風習があり、日本に来て脳性発達障碍児を高屋保育園では普通の子供

達と同じ様に受け入れて頂き、病状の回復が出来ました。西条ＲＣでは奉仕の精神を教わり、韓国で障害児を

皆で支えあう施設を作ろうと決意されました。 

【1988 年 広島大学 博士号取得 帰国後 東義大学教授。（４年で帰国）】 

大学の教授は生活の為と、研究開発を行う為に教授になられました。 

【1989 年 釜山市にハウマウム子供会を自費で設立】 

自費で設立したものの運営が出来ない、そこでハウマウ

ム福祉会日本後援会が発足しました。 

西条ＲＣ森川会長年度に「太陽の街合唱団」「賀茂高校合

唱団」「マツダマさんコーラス」などが参加する支援チャ

リチーコンサートが行われ募金活動が行われました。 

それ以後は、ソロプチミスト他の東広島市の各団体など

が支援を行い義援金をハウマウム子供会の運営の為に約

１０年間毎年義援金を贈ることが出来、施設の運営が出来

ました。 



毎年のようにハウマウムを訪問、義援金をお持ちしました。 

当時は何もわからず手探りで施設を運営、日本の福祉の指導を頂く為に六方学園と姉妹縁組を行いました。 

【1995 年 ハウマウム福祉会として社団法人の認可。（６年後）】 

中前会長年度、釜山３６６０地区と西条ＲＣの協同プロジエクトが行われ、ＲＣ財団の同額補助金制度を活

用、身障者用の機能回復教育機材と送迎用のマイクロバスを送りました。 



【1999 年 日本万国博覧会記念協会「国際親善文化交流基金」の補助金 2,000 万円の支援を受けハウマウム学

園新校舎の建設を行う】 

個人的には、１９７０年大阪で開催された日本万国博覧会会場の日本庭園、茶庭の建設に参加し青春時代の

思い出になっています。在も万里公園として残っています。 

日本万国博覧会記念協会に、お願いに行きました。当時の理事長がＲＣのメンバーで米山奨学生の話をさせ

て頂き西条ＲＣの活動を理解して頂きました。当時日本円で 2,000 万円の支援をいただくことが出来、建築に

着手しました。 

【2001 年 ハウマウム学園新校舎躯体が完成】 

内装は毎年少しずつ行われ、１０年目にしてエレベー

ターが取り付けられ、全体が完成しました。 

この年に、国際ＲＣのマッチングランドを活用し２回

目の支援、釜山の３６６０地区と西条ＲＣとで４万ドル

の寄付を行う事が出来ました。施設の内装費などに使わ

れました。 

ハウマウム福祉会も独り立ち出来るようになり、西条

ＲＣとしての約１２年間続いた、継続支援事業及びハウ

マウム福祉会日本後援会も解散しました。  



【2003 年 東儀大学でメシマコブの菌から酒の発酵酵母を発見・特許取得】 

酒造会社㈱千年の約束に特許を販売、特許料はお酒が売れたらその一部をハウマウム福祉会に入る仕組みを

作られました。 

これは西条酒造組合が行っている、西条山と森の機構の考え方を取り入れたものです。 

この酒は、釜山で開催されたエーペック アジア太平洋会議の乾杯の酒に使用され、人気となり売り上げが伸

びハウマウム福祉会は豊かになりました。 

【2015 年 長男さんが日本で福祉の勉強をするために来日】 

西条ＲＣの上田俊二氏がホスファミリーとして自分の家

でヘン君を預かられ、広島国際大学と六方学園で勉強され

２０１７年帰国されました。 

現在は二代目としてハウマウムで働いておられます。 

【結び】 

米山奨学生の支援から西条ＲＣとして韓国のハウマウム福祉会を支援する事が出来たのは、土肥パストガバ

ナーと、民間では、芝清元県会議員がおられ、ＲＣと民間が協力しハウマウム「心を一つに」してこの事業が

出来ました。 

土肥パストガバナーがおられない今、芝元県議と六方学園の田中園長、そして私が現在もお付き合いさせて

頂いています。 



(9/7) 佐々木伸治 会員の入会式 

 ○金好会長から新入会員歓迎の挨拶 

○推薦者の今谷会員から佐々木会員を紹介 

○佐々木会員の挨拶 

  (株)中電工広島中部支社長の佐々木でございます。 

  入会させて頂き誠にありがとうございます。 

  西条での勤務は 6 年ぶりです。自宅は志和町です。前任

地では防府ロータリークラブで約 4 年間勉強させて頂き

ました。ご指導頂きますよう宜しくお願い致します。 

お客様

 入会予定者    三名田 多佳男 様

西条 RC 奨学生  屈 凌 様

出席報告 

会 員 数 39 名 出 席 者 32 名

欠 席 者 4 名 免 除 者 3 名

来 訪 者 2 名 出 席 率 82.05％

8/24 の欠席 9 名 メークアップ 8 名

8/31 の欠席 7 名 メークアップ 3 名

通算出席率 98.87％

幹事報告 

○9月 28 日例会後、理事・役員会を開催します。 

○本日例会後、前年度の理事・役員会を開催します。

○酒ひろば前売入場券を 2枚ずつ配布しています。 
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○退院して 3週間が経過しました。例会に出席し皆様のパワーを頂いています。 

どうぞ宜しくお願いします。     佐々木正博会員 

○本人誕生日おめでとうございます。  廣幡会員 

○夫人誕生日おめでとうございます。  奥本会員 

○結婚記念日おめでとうございます。  髙原会員(30 周年) 

○会社創立記念日おめでとうございます。上田俊二会員(S36.9.7 西条タクシー)、三木会員(S46.9.1 三木医院)

○100％出席おめでとうございます。   廣幡会員(17 年)、木戸会員(1 年) 

○入会おめでとうございます。     佐々木伸治会員 

○佐々木伸治会員の推薦者       今谷会員 

○佐々木伸治会員の推薦同意者     武島会員 

委員会報告  栢本親睦委員長

○9 月 9 日(土)の家族例会「銀河クルーズ」は 68 名

が参加予定です。 

○西条駅北口 16:20 集合・16:30 バス出発です。 

○広島港へ直接行かれる皆さんは、 

銀河乗船受付カウンター17:20 集合です。 

お祝時間

○本人誕生日おめでとうございます。 

 廣幡会員 

○夫人誕生日おめでとうございます。 

 岡田会員・清子夫人 

 菅生会員・美希夫人 

 奥本会員・麻由美夫人 

○結婚記念日おめでとうございます。 

  髙原会員(30 周年) 


